

Geförderte Projekte der Stiftung „Caritas Christi urget“

Wie in den letzten Jahren wurden auch zum Jahresende 2023 – von Schwestern unserer Kongregation – Vorschläge zur Verwendung der Stiftungserträge eingereicht. Für die verschiedenen Projekte konnten insgesamt 30.000,- Euro eingesetzt werden.

Wir danken allen, die durch ihre Spende dazu beigetragen haben, Hilfe zu leisten!

Folgende Institutionen und Projekte können gefördert werden:

Beihilfe für die Kindertagesstätte São João Batista in Pilar, Paraguay

Die Kindertagesstätte São João Batista in Pilar, Paraguay, kann die laufenden Kosten nicht durch ihre Einnahmen decken. Die Zuwendung seitens unserer Stiftung ist ein Beitrag für die Bezahlung der Betreuerinnen und für den Einkauf von Nahrungsmitteln für die Kinder sein.

Lagerraum am Schwesternhaus in Pilar, Paraguay

Zum Lagern von Gebrauchsgegenständen und Materialien für die Katechese und Berufungspastoral möchten die Schwestern in Pilar einen kleinen Lagerraum an das Schwesternhaus anbauen. Die Stiftung Caritas Christi urget unterstützt dieses Vorhaben.

Ausbildungsmaterialien für die Katechese in San Miguel de las Misiones, Paraguay

Gefördert wird die Anschaffung von kirchlichen Dokumenten und Büchern, sowie von zwei Tafeln für die katechetische Arbeit in der Pfarrei in San Miguel de las Misiones in Paraguay. Ebenso soll in der Pfarrei ein Raum mit Stühlen und Tischen für die Kinder- und Jugendarbeit ausgestattet werden.

Instandsetzungsarbeiten in der Kindertagesstätte Menino Jesus in Maringá, Brasilien

In dieser Kindertagesstätte in Maringá werden täglich über 240 Kinder betreut. Dort muss ein Teil des Daches saniert werden, ebenso müssen elektrische Leitungen erneuert werden. Diese Maßnahmen werden durch Stiftungserträge unterstützt.

Kindertagesstätte in Campina da Lagoa, Brasilien

In der Creche in Campina da Lagoa wurde von den Behörden festgestellt, dass weitere Brandschutzmaßnahmen notwendig sind, um die Sicherheit der Kinder und Mitarbeiter zu gewährleisten. Bei der Finanzierung der notwendigen Maßnahmen helfen wir mit Mitteln unserer Stiftung.

Pflegebetten für das Altenheim Lar Rainha da Paz in Maringá, Brasilien

Im Altenheim unserer Provinz Maria Missionária in Maringá sind noch nicht alle Zimmer mit Pflegebetten ausgestattet. Es hat sich in den letzten Jahren gezeigt, dass solche Betten dringend nötig sind, wenn die Schwestern mehr Hilfe und Betreuung benötigen. Die Stiftung übernimmt – auch mit Hilfe einer größeren Spende – die Anschaffungskosten für zwei Pflegebetten.

Bau einer Kapelle in Palmital, Paraná, Brasilien

In Palmital im Staat Paraná soll in einem der ärmeren Stadtteile eine kleine Kapelle entstehen, die Stiftung Caritas Christi urget gibt eine Beihilfe zu den Baukosten, außerdem sollen Bedürftige, die dort leben, unterstützt werden.

Missionsstation in Quebo, Guinea-Bissau

Seit fast zwei Jahren engagiert sich im Rahmen eines Projektes der brasilianischen Bischofskonferenz unsere brasilianische Provinz Maria Missionária personell in Quebo in Guinea-Bissau. In der Missionsstation befindet sich u.a. auch eine Schule. Die Zuwendung der Stiftung soll diese Schule unterstützen.

Hilfe für die Menschen in Candido Mendes, Brasilien

In der Region von Candido Mendes herrscht große Armut, die Stiftung unterstützt die Arbeit unserer Schwestern vor Ort. Mit den Erträgen aus der Stiftung sollen u.a. Medikamente, Lebensmittel und Materialien für die Pastoral finanziert werden.

Pastoral in Itapicurú, Bahia, Brasilien

In Itapicurú im Nordosten Brasiliens arbeiten unsere Schwestern in der Pastoral. Ihre Arbeit wird durch die Stiftung gefördert.

Ordensgemeinschaften im Amazonasgebiet, Brasilien

Im Amazonasgebiet wirken verschiedene Ordensgemeinschaften. Ihre Interessenvertretung übernimmt – wie in Deutschland die DOK – eine Gesamtorganisation der Orden, die CRB. Manche Gemeinschaften sind nicht in der Lage, die Mitgliedsbeiträge aufzubringen. Die Stiftung gibt eine Beihilfe, um die Arbeit der CRB für das Amazonasgebiet zu unterstützen.

Amazonashaus in Manaus, Brasilien

Das Amazonashaus am Stadtrand von Manaus wird von den Vorsehungsschwestern getragen und hat das Ziel, städtische Gemeinschaftsgemüsegärten zu stärken, die Herstellung ökologischer Seifen zu lehren und die Ausbildung für die Verwendung von Heilpflanzen zu fördern. Die Stiftung unterstützt diese Arbeit mit einer Spende.

Herberge „Hela Människan“ in Enköping, Schweden

In der Herberge „Hela Människan“ in Enköping können wohnungslose Menschen Obdach finden. Das Dach des Hauses ist beschädigt, die Stiftung fördert die Reparaturarbeiten.

Wünschewagen

Das Projekt Wünschewagen setzt sich dafür ein, dass sich letzte Wünsche von Menschen am Ende ihres Lebens erfüllen lassen. So fällt es ihnen leichter, zufrieden auf ihr Leben zurückzublicken. Die Stiftung Caritas Christi urget unterstützt dieses Projekt.

Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder (Leukin)

Der Verein Leukin hat das Ziel, leukämiekranken Menschen zu unterstützen, insbesondere bei der Suche nach Stammzellenspendern. Die Spende der Stiftung soll die Durchführung von Typisierungsaktionen mitfinanzieren.

Kinderhospital in Bethlehem

Im Kinderhospital der Caritas in Bethlehem werden Kinder unabhängig von ihrer Herkunft und ihrem Glauben behandelt. Es ist das einzige ausschließlich auf Kindermedizin speziali-

sierte Krankenhaus im Westjordanland. Die Zuwendung unserer Stiftung unterstützt diese Einrichtung.

Kinder in Not e.V.

Der Osnabrücker Verein „Kinder in Not“ unterstützt bedürftige Familien, z.B. beim Kauf von Schulmaterial und der Finanzierung von Klassenfahrten. Dazu leistet unsere Stiftung einen Beitrag.

Katholische Blindenbücherei

Die Blindenbücherei verschickt Hörbücher sowie Zeitungen und Aufnahmen des Stundengebets. Für ihre Arbeit ist sie auf Spenden angewiesen. Unsere Stiftung unterstützt diese Einrichtung schon viele Jahre.

Malteser Migranten Medizin

Menschen ohne Krankenversicherung werden ehrenamtlich von Osnabrücker Ärzten im Rahmen der „Malteser Migranten Medizin“ behandelt. Die Menschen, die dorthin kommen, haben häufig kein Geld für Medikamente und Hilfsmittel.

Kubakreis der Pfarrei Christus König in Osnabrück

Seit Jahren besteht eine Partnerschaft zwischen der Pfarrei Christus König und einer Gemeinde in Kuba. 2024 werden Gäste aus Kuba die Pfarrei Christus König für einige Wochen besuchen. Die Zuwendung der Stiftung soll einen Teil der Kosten für den Aufenthalt der Gäste decken.

"Helping Hands"

Die Freiwilligen aus Dörpen und Umgebung sammeln Kleidung, Wäsche und Haushaltsgegenstände und organisieren Hilfstransporte nach Rumänien und in andere osteuropäische Länder. Mit den Fördermitteln unserer Stiftung werden diese Transporte unterstützt.

Unterstützung verschiedener bedürftiger Personen

Durch die Zuwendungen sollen Bedürftige, arme Familien, Alleinerziehende und alte, kranke Menschen unterstützt werden.